



Voile et Char à voile à l'EREA.

publié le 18/06/2024

Descriptif :

En partenariat avec l'école de voile de Meschers

Dans le cadre du Projet Sport à l'EREA Théodore Monod, **les élèves de 5ème/4ème/3ème** sont allés découvrir 2 nouvelles activités, qui s'inscrivent dans les **parcours citoyen et santé : La voile et le Char à voile**.

Sur 2 mercredis après-midi, les élèves ont pu pratiquer la voile à Meschers, sur le plan d'eau de la **plage des Nonnes**.

Il ont pu apprendre à :

- ▶ savoir s'équiper
- ▶ préparer un bateau
- ▶ Comprendre la direction du vent et diriger un bateau
- ▶ Savoir modifier sa vitesse et la direction du bateau
- ▶ Connaître et respecter les règles de sécurité.

Préparation du bateau et Consignes de sécurité.



Mise à l'eau



Navigation



Sur un mercredi en fonction de la marée Basse, nos élèves ont eu le plaisir de découvrir l'activité Char à Voile.

Consignes de sécurité et explication du parcours.



Les élèves ont effectué un parcours sur la plage la plage des Nonnes à Meschers et ont pris beaucoup de plaisir.





Merci à l'école de voile de Meschers de nous avoir si bien accueilli.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.